

Le dépistage proposé aux femmes et aux hommes de 50 à 74 ans

Une journée d'information était organisée, mardi, au centre hospitalier d'Auxerre. © Droits réservés



« Le cancer colorectal est la deuxième cause de décès par cancer derrière celui du poumon. Détecté tôt, ce cancer se guérit pourtant dans neuf cas sur dix », rappelle Stéphane Cornélis, médecin directeur de l'Association icaunaise de dépistage des cancers (Aidec).

Mardi, une journée d'information était organisée au centre hospitalier d'Auxerre. La première action de Mars bleu, un mois pour la prévention du cancer colorectal. « Les gens ne se sentent pas concernés par le dépistage alors que ça sauve des vies », poursuit Stéphane Cornélis.

Le dépistage concerne les femmes et les hommes âgés de 50 à 74 ans ne présentant ni symptômes ni facteur de risque. « Une invitation est envoyée tous les deux ans aux patients pour qu'ils se rendent chez leur médecin traitant retirer le test. Il peut aussi être remis lors d'une consultation », explique Nicole Courtet, chargée de la promotion du dépistage des cancers à l'Aidec.

Un test simple et rapide

Le test simple et rapide est à faire chez soi. « Il suffit de tremper le bâtonnet dans ses selles, de le placer dans le tube hermétique et de l'envoyer au laboratoire d'analyses dans l'enveloppe pré-timbrée », détaille Nicole Courtet.

Les actions de sensibilisation vont se poursuivre tout le mois. Prochains rendez-vous à Auxerre : samedi 17 mars à la maison de quartier Sainte-Geneviève et vendredi 30 mars à la galerie Fontaines des Clairions.